

Évangile 19eme DIMANCHE TO le 7 août du 2022. Cycle C



TON CŒUR,



LÀ OÙ EST TON TRÉSOR

AMBIANCE

Avançons dans la vie, en riant, avec la force et la capacité prouvée. Vivre avec espoir, ouvrir et emprunter de nouveaux chemins. Saluer celui que nous rencontrons sur le chemin, accueillir les moments, les styles, rêver de nouvelles rencontres avec Toi dans les autres.

Ouverts à ta Parole, laissons-nous interpellé par elle, louons, bénissons et engageons-nous pour la réalité dans laquelle nous vivons, les nécessaires, les vulnérables, ceux qui cherchent et ne trouvent pas de sens.

Jésus va de l'avant et parle à ses disciples en paraboles, c'est sa façon de communiquer, à partir de la vie, avec simplicité, en se faisant comprendre.

Dieu seul suffit, pour le dire et pour le vivre, avec Lui tout est possible...celui qui a Dieu ne manque de rien.

Regardez et priez.

CHANT. NADA TE TURBE – MAITE LÓPEZ <https://www.youtube.com/watch?v=sXxajPPqh6A>

ÉVANGILE – Lc 12,32-48

« Sois sans crainte, petit troupeau : votre Père a trouvé bon de vous donner le Royaume. Vendez ce que vous possédez et donnez-le en aumône. Faites-vous des bourses qui ne s'usent pas, un trésor inépuisable dans les cieus, là où le voleur n'approche pas, où la mite ne détruit pas. Car là où est votre trésor, là aussi sera votre cœur. Restez en tenue de service, votre ceinture autour des reins, et vos lampes allumées. Soyez comme des gens qui attendent leur maître à son retour des noces, pour lui ouvrir dès qu'il arrivera et frappera à la porte. Heureux ces serviteurs-là que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller. Amen, je vous le dis : c'est lui qui, la ceinture autour des reins, les fera prendre place à table et passera pour les servir. S'il revient vers minuit ou vers trois heures du matin et qu'il les trouve ainsi, heureux sont-ils ! Vous le savez bien : si le maître de maison avait su à quelle heure le voleur viendrait, il n'aurait pas laissé percer le mur de sa maison. Vous aussi, tenez-vous prêts : c'est à l'heure où vous n'y penserez pas que le Fils de l'homme viendra. » Pierre dit alors : « Seigneur, est-ce pour nous que tu dis cette parabole, ou bien pour tous ? » Le Seigneur répondit : « Que dire de l'intendant fidèle et sensé à qui le maître confiera la charge de son personnel pour distribuer, en temps voulu, la ration de nourriture ? Heureux ce serviteur que son maître, en arrivant, trouvera en train d'agir ainsi ! Vraiment, je vous le déclare : il l'établira sur tous ses biens. Mais si le serviteur se dit en lui-même : "Mon maître tarde à venir", et s'il se met à frapper les serviteurs et les servantes, à manger, à boire et à s'enivrer, alors quand le maître viendra, le jour où son serviteur ne s'y attend pas et à l'heure qu'il ne connaît pas, il l'écartera et lui fera partager le sort des infidèles. Le serviteur qui, connaissant la volonté de son maître, n'a rien préparé et n'a pas accompli cette volonté, recevra un grand nombre de coups. Mais celui qui ne la connaissait pas, et qui a mérité des coups pour sa conduite, celui-là n'en recevra qu'un petit nombre. À qui l'on a beaucoup donné, on demandera beaucoup ; à qui l'on a beaucoup confié, on réclamera davantage. » Celles et ceux qui ont suivi Jésus Christ. Récit allégorique servant à présenter un enseignement et à en faciliter la compréhension.

Approfondissons le texte

Ce texte commence par une parole d'espérance qui doit nous donner tous les courages : « Sois sans crainte, petit troupeau, car votre Père a trouvé bon de vous donner le Royaume. » Traduisez : Ce Royaume, c'est certain, vous est acquis ; croyez-le même si les apparences sont contraires. C'est pour cela que nous pouvons affirmer tranquillement chaque dimanche : « nous attendons le bonheur que Dieu promet, qui est l'avènement de Jésus-Christ, notre Sauveur ».

Mais Jésus ne s'arrête pas là, il décrit aussitôt les exigences qui en découlent pour nous. Car « A qui l'on a beaucoup donné, on demandera beaucoup ; à qui l'on a beaucoup confié, on réclamera davantage. » Dieu nous confie chaque jour l'avancement de son projet, il nous reste à nous hisser au niveau de la confiance qu'il nous fait.

Désormais, nous ne devrions donc avoir qu'une seule affaire en tête, la réalisation de la promesse de Dieu. Cela commence par se débarrasser de toute autre préoccupation : « Vendez ce que vous avez, et donnez-le en aumône. Faites-vous une bourse qui ne s'use pas, un trésor inépuisable dans les cieux, là où le voleur ne s'approche pas, où la mite ne ronge pas. Car là où est votre trésor, là aussi sera votre cœur. » Ensuite Jésus détaille ce qu'il attend de nous ; il le fait de manière imagée, à l'aide de trois petites paraboles : la première est celle des serviteurs qui attendent leur maître ; la seconde, plus courte, compare son retour à la venue inattendue d'un voleur ; quant à la troisième, elle décrit l'arrivée du maître et le jugement qu'il porte sur ses serviteurs.

Le maître mot, ici, est celui de service : Dieu nous fait l'honneur de nous prendre à son service, de faire de nous ses collaborateurs. Le Seigneur nous invite à sa table et c'est lui qui nous nourrit. Ainsi nous refaisons nos forces pour continuer notre service.

Des pistes pour la prière

Que dit le texte? (lecture)

Que me dit Dieu avec ce texte? (méditation)

Comment je dialogue avec Dieu avec ce que le texte me dit? (prière)

Comment je sens la présence de Dieu dans ma vie? (contemplation)

Comment je mets en pratique le message de la parole de Dieu dans ma vie réelle? (action)

MUSIQUE AMBIANCE. Musique Celte – Musique pour se relaxer, pour méditer et se calmer, Piano et Flûte

<https://www.youtube.com/watch?v=lxRTIQISpNU&t=2s>

**TU INSPIRES MA VIE
MARCHONS ENSEMBLE**

SYNODALITÉ

L'espérance est possible.

Nous avons

l'horizon certain.

Possibilité reçue en cadeau.

Comme nous l'avons reçu,
donc nous devons vivre, reconnaissants.

Ouvert et marchant ensemble,

en contribuant à ce que nous sommes.
En chemin, en prenant soin les uns des autres ;
l'un et l'autre.
Nous sommes tous vulnérables,
différents, dans le besoin.
Pour marcher avec nos regards posés sur tout,
en se concentrant sur ce qui est juste, le petit.
Touchées par ton style,
par ton histoire, par ta vie,
Marcher en prenant soin les uns des autres,
comme une seule famille,
comme une maison commune.
Rendre possible
la vie, le rire, l'espoir.
Ouvrez vos yeux,
réveillez vos oreilles,
préparer les mots.
Nous sommes nombreux, tous.
Que personne ne soit laissé de côté.
Dès votre leadership, Jésus,
juste, libre, engagé.
Nous renforçons les rêves,
nous nous développons à partir du bas,
nous marchons côte à côte.
Synodales,
dans les projets partagés,
ensemble,
unis à toi Dieu,
dans les petits gestes.
Vivons à partir du cœur,
vigilantes, toujours prêt.
Attentives,
avec les mains ouvertes,
engagées.

CHANT. Que Mire Yo a Mi Amado – Carmela Martínez

<https://www.youtube.com/watch?v=IHARqwUUqm4>



Soeurs de la Charité de Sainte Anne
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

